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Le rugby est un sport qui monte et pourquoi ? Les différentes causes qui mettent ce sport en valeur et
qui l'oblige à se moderniser.

Et oui, le rugby est de plus en plus connu grâce à plusieurs causes : 
 
 -La coupe du Monde qui se déroulée en France à inciter beaucoup de gens à s'inscrire dans les écoles de
rugby, il y a eu même des équipes faites spécialement pour l'apprentissage du rugby dés le départ. 
 
 -Le Rugby devient aussi un sport presque autant médiatisé que le Football, car tous les matchs de l'équipe de
France sont en prime-time à la télévision ce qui donne envie de jouer. 
 
 -Le rugby commence à être beaucoup modernisé à cause de l'arbitrage vidéo ce qui donne un air nouveau à un
sport très ancien. 
 
 -Et enfin le rugby est un sport très fair-play où les supporters ne se battent pas dans les tribunes ou en dehors.
Quand on fait partie d'un club, on est respecté par tous le monde qu'on soit noir ou blanc ou qu'on soit fort ou
mauvais, c'est ce qui est le plus important. 
 
 
 Le rugby international
 
 Le rugby est un sport où tous les pays on une façon de jouer qui souvent très différentes des autres pays. 
 
 -En Europe, on joue avec les règles simples, on ne cherche pas à faire de l'extraordinaire, on joue avec les
règles du jeux, on joue un peux "à la classique". 
 
 -En Amérique du nord, c'est un sport qui est découvert donc il n'y a toujours pas de grandes équipes de rugby
américaines. 
 
 -En Afrique le rugby monte en puissance comme dans des pays comme la Namibie qui est très pauvre mais
qui arrive quand même à participer aux coupes du monde. Mais il y a des très bonnes équipes comme l'Afrique
du sud championne du monde en 2007. 
 
 -En Océanie où là le rugby est un peu "foufou" on joue d'une façon un peu approximative qui, des fois, est
très efficace face aux pays d'Europe. 
 
 
 Le rugby féminin
 
 Il y a de plus en plus de jeunes filles qui s'inscrivent dans des écoles de rugby. Il y a des équipes que de filles
qui se forment, il ya en de plus en plus. 
 Il y a aussi une équipe de France féminine qui dispute chaque année des tournois comme les équipes
masculines. 
 C'est très important qu'il y ait une équipe féminine car cela montre que ce n'est pas un sport que pour les
hommes et que les femmes peuvent s'illustrer sur des sports qui sont appelés "des sports d'hommes" aussi
facilement que les hommes. 
 Cela donne un souffle nouveau à un sport universel donc les supporters sont de plus en plus nombreux.
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